

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif
Procès-verbal

Rencontre du 17 juillet 2025, 18h

Présences

Sont présent.e.s: Camille Guillemette, Marie Soucy, Bastien Desrochers, Mathieu Lacombe, Olivier Caron 1, Olivier Caron 2, Océanne Péloquin, Jordan Bouchard, Léo Lefebvre, Rosalie Fortin et Ludovik Levasseur.

Sont absent.e.s: Eliot Mercier et Nicolas Maurin.

Ordre du jour

1. Constatation du quorum

Le quorum est de 7. 10 personnes sont présentes à la constatation. Le quorum est atteint.

2. Ouverture

Proposition. *Camille Guillemette propose l'ouverture de la rencontre. Appuyé par Ludovik Levasseur.*

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposition. *Camille Guillemette propose l'adoption de l'ordre du jour. Appuyé par Marie Soucy.*

4. Adoption du procès-verbal

Proposition. *Camille Guillemette propose l'adoption du procès-verbal. Appuyé par Bastien Desrochers.*

5. Rapport des officier.ère.s

Présidence (Camille Guillemette):

Camille Guillemette voulait faire laver les mascottes, mais selon la compagnie, elles sont trop vieilles pour se faire laver, ils ont trop peur de les briser. Achat d'un nouveau divan pour l'asso. Camille Guillemette est allée au caucus de la CADEUL, ils ont présenté un changement qui permet de se faire créditer 3 crédits pour son implication, avec l'approbation du directeur de département.

Trésorie (Marie Soucy):

Ajout de Bastien au registre, paiement de 40\$.

Secrétaire (Bastien Desrochers):

Bastien Desrochers s'est connecté à la boîte courriel.

VP-Externe (Mathieu Lacombe):

Mathieu Lacombe est allé à un caucus de la CADEUL où ils ont discuté d'un changement de politique pour le stationnement.

VP-AESGUL (Olivier Caron):

Olivier Caron est allé à la rencontre de l'AESGUL où ils ont discuté des permis d'alcool et du bénévolat pour la Dérive (plus à la prochaine rencontre).

VP-Info (Océanne Péloquin):

Océanne Péloquin a mis à jour la mise en page de la page Instagram, elle participe au comité d'intégration.

VP-FestiCamp (Jordan Bouchard):

Rien à signaler.

VP-Pédago (Léo Lefebvre):

Il a fait les chandails.

VP-Socio (Rosalie Fortinet Eliot Mercier):

Rosalie Fortin s'occupe des intégrations.

VP-Sport (Nicolas Maurin):

Absent(e).

VP-Cycles supérieurs (Ludovik Levasseur):

Il a fait un effort de nettoyage du locker.

6. Budget

Le budget n'est pas terminé. Marie a présenté une version provisoire (presque complète) et va envoyer la version terminée avant l'AG.

7. Chalet

Jordan Bouchard dit qu'il prévoit faire comme le chalet de printemps. Ludovik Levasseur se propose de faire le garde devant le spa au besoin. Tout le monde est invité à faire des recherches pour trouver le chalet. Ludovik Levasseur propose de regarder l'endroit du chalet de printemps 2023. Le chalet sera probablement la fin de semaine du 20-21 septembre.

8. Intégrations

L'horaire est avancé. Il reste à commander les chandails. Par contre, bien que la demande de liste de membres a bien été reçue, la liste manque toujours à l'appel. Sinon, ce qu'il reste à faire se règle en deux rencontres.

9. Photos d'exécutif

Les photos seront après l'AG pour prendre celles des représentant.e.s de première année en même temps.

10. Varia

Ludovik Levasseur a fait des modifications à la charte. Il va les proposer à la prochaine rencontre. Océanne Péloquin aimerait faire un TikTok.

11. Fermeture

Proposition. *Camille Guillemette propose la fermeture de la rencontre. Appuyé par Rosalie Fortin.*